



## DR. MARIUS HAAK

Rechtsanwalt

Rechtsanwalt Dr. Marius Haak verteidigt sowohl Individu- als auch nationale und internationale Unternehmen in allen Bereichen des Wirtschaftsstrafrechts, insbesondere in den Bereichen Korruptions-, Kapitalmarkt- und Wettbewerbsstrafrecht. Ein weiterer Schwerpunkt seiner Tätigkeit ist die Beratung von Unternehmen bei umfangreichen internen Untersuchungen sowie in sämtlichen Compliance-Fragen, etwa zum Thema Geldwäsche.

Marius Haak studierte bis 2013 Rechtswissenschaften an der Julius-Maximilians-Universität Würzburg (Schwerpunkt Kriminalwissenschaften) und an der San Diego State University (Schwerpunkt Criminal Justice). Im Anschluss promovierte Marius Haak bei Herrn Prof. Dr. Zieschang (JMU Würzburg) zu einem korruptionsstrafrechtlichen Thema und war promotionsbegleitend bei einer wirtschaftsstrafrechtlichen Boutique in Düsseldorf und Essen tätig.

Nach dem Abschluss des 2. Staatsexamens im Jahr 2017 war Marius Haak als Rechtsanwalt im wirtschaftsstrafrechtlichen Dezernat einer internationalen Großkanzlei in Frankfurt am Main angestellt. Seit 2021 ist Marius Haak Rechtsanwalt und Strafverteidiger bei Park | Wirtschaftsstrafrecht.

Marius Haak ist Gastvorstand des Deutsche Strafverteidiger e.V. (DStV) und Mitglied der Wirtschaftsstrafrechtlichen Vereinigung (WisteV).

Seit 2021 ist Marius Haak als Dozent bei der „DeutscheAnwaltAkademie“ tätig und referiert hier zu strafprozessualen Themen.

Bereits seit dem Jahr 2019 wird Marius Haak durchgehend in diversen Fachpublikationen (WirtschaftsWoche, Legal500) als besonders empfohlener Anwalt in den Bereichen (Außen-)Wirtschaftsstrafrecht und interne Untersuchungen genannt.